

Témoignage d'une association actrice
du développement du vélo sur son territoire :





Contextualisation : le territoire

Les Hautes-Alpes un département rural et montagnard

- 150 000 habitants (3ème département le moins peuplé de France)
- Densité urbaine très faible : Gap (45 000 hab) Briançon (10 000 hab)
- Saisonnalité forte
- Très forte motorisation avec une habitude prise tôt (étude SCOT Gapençais)





Contextualisation : qui sommes-nous ?



- 2008 - Naissance covoiturage + petit atelier vélo
- 2010 - Focus vélo
- 2011 - soutien de l'ADEME et 1^{er} festiv'idées « fête du vélo et de la mobilité »
- 2012 - Professionalisation (fdf)
- 2015 - Changement de gouvernance
- 2016 - Embauche pour essayer
- 2018 - « conseillère en mobilité » ; 3ème salarié



Contextualisation : qui sommes-nous ?



- 2020
 - * Partenariat avec le CD05 pour 3 ans (V64 et V862)
 - * Coordination de la mise en place du SRAV sur le 05
 - * Pérennisation de la mission ré-emploi

Mobil'idées en chiffre :

420 adhérents

30 bénévoles actifs

3 salariés

200 000 € de budget

40 % d'autofinancement





Les outils développés visibles :



- Atelier participatif de réparation de vélo
- Représentation et concertation
- Animations dans tout le département
- Modules pédagogiques
- Formations





Les outils développés invisibles



- L'acteur réseau
 - Nationaux (L'HC, FUB, AF3V)
 - Locaux
 - Culture réseau
- Association non partisane
- Attention faite à notre vie associative





Témoignage d'une association actrice du développement du vélo sur son territoire :



Simon vitorge – simon@mobilidees.org - www.mobilidees.org